



## Longaví: en Villa Independencia alertan por bosque y peligro de incendio

Residentes de Villa Independencia, en Longaví, denunciaron el peligro de vivir con un bosque cerca de sus casas. Registraron la caída de una rama de grandes dimensiones, que provocó daños materiales, afortunadamente si lesionar a alguien.

Exigen presencia de autoridades comunales o provinciales, para que se concrete una erradicación de árboles cercanos a las casas, porque además, son un peligro de incendio forestal.

